



Municipalidad de La Unión
Departamento de Copán



NOTA ACLARATORIA

MUNICIPALIDAD DE LA UNIÓN COPÁN

05 DE ENERO DE 2022

Yo Gerson Menjivar actuando en mi condición como Jefe de Unidad Técnica Municipal de la municipalidad de La Unión Copán.

Por este medio hago constar que en el mes de diciembre esta municipalidad no se desarrollaron proyectos en el marco de la emergencia Huracán ETA, IOTA

Y para los fines que al interesado convenga, firmo la presente a los 05 días de enero del año 2022.



Ing. Gerson Menjivar

Jefe de UTM